

Hans-Wilhelm-Grahlmann-Str. [REDACTED]
Tel.: 04461 [REDACTED]

26419 Schortens

1. 12. 01. 19
2. 4. 16. Bezahlung im APZK verbunden.
3. 2. 11. an Frau V. geboren.

14.11.19

Schortens, 17.11.2019

Rat der Stadt Schortens
Oldenburger Str. 29

26419 Schortens

Bestandbaumpflege der Stadt Schortens auf Privatgrundstücken

Sehr geehrte Damen und Herren,
seit 4,5 Jahren bin ich Eigentümerin eines Grundstückes im Wohngebiet Burfenne mit einem Eichenbaum, der als Bestandsbaum eingetragen ist.

2014 unterschrieb ich den Kauf des Grundstückes. Das Baugebiet Burfenne wurde von der IdB der Sparkasse Oldenburg organisiert und verkauft.

Auf unserem Grundstück steht eine Eiche, die ca. aus dem Jahr 1748 sein soll [REDACTED].

Seit ca. 3-4 Jahren bin ich im Kontakt mit der Stadt Schortens. Der Baum hat bisher kein Grundschnitt bekommen. Dieser Kontakt war immer mit Herrn [REDACTED]. Damals, und auch bis vor einigen Tagen, war mir nicht bekannt, das ich für die Baumpflege verantwortlich bin.

Herr [REDACTED] versuchte anfangs eine Lösung mit der IdB zu finden. Diese wäre für das Baugebiet zuständig und hätten sich auch um die Baumpflege zu kümmern, bevor gebaut wird, erst dann übernehme die Stadt Schortens, so seine Aussage.

Zwischenzeitlich, vor ca. 1.5 Jahren brach ein großer Ast ab. Dieser wurde von der Stadt Schortens ohne großen Aufwand und Diskussion entfernt.

Seit Anfang dieses Jahres warte ich nun weiterhin, dass der Baum einen Grundschnitt bekommt. Es sollen alle alten Äste entfernt werden. Dieses wurde mir von Herrn [REDACTED] telefonisch zugesagt.

Herr [REDACTED] der für die Bäume der Stadt zuständig ist, vertröstete mich immer wieder mit einem Termin.

Leider erkrankte Herr [REDACTED] und Frau [REDACTED] übernahm sein Amt.

Diese war dann auch mit Herrn [REDACTED] vor einigen Wochen auf meinem Grundstück und schaute sich den Baum ein wiederholtes Mal an.

Ein Schnitt des Baumes wurde befürwortet.

Ich wartete wiederholt auf einem Termin. Anfang der Woche telefonierte ich mit Frau [REDACTED] die mir mitteilte, das Herr [REDACTED] die Baumpflege der Bestandsbäume auf die Eigentümer abgibt.

Diese Haltung von Herrn [REDACTED] ist absolut nicht nachvollziehbar.

Für mich war von Anfang an klar, das ein Baum:

- der zu der Stadt Schortens gehört,
- der Jahrhunderte steht,
- eine beachtliche Höhe hat
- Bestandsbaum ist,

auch weiter von der Stadt gepflegt wird.

Es war in keinem Vertrag ersichtlich, das der neue Grundstücksbesitzer dafür alleine zuständig ist.

Die Pflege eines solchen Baumes sollte von Experten weiter vorgenommen werden. Laien können vieles falsch machen. Die Erhaltung dieser alten Bäume wären gefährdet.

In dem Falle müsste dann auch der Grundstücksbesitzer die Verantwortung übernehmen.

Auch wurden Kosten nicht abgesprochen.

Die Aussengrenzen des Grundstückes wurden so gewählt, das der Baum grade eben noch auf meinem Grundstück steht. Wenn die Grenze vor dem Baum gesetzt worden wäre, hätte die Stadt weiter pflegen müssen.

Meine Hoffnung an Sie ist, dass die alten Bäume der Stadt Schortens, und auch die Eiche auf meinem Grundstück weiterhin in der Verantwortung der Stadt Schortens bleiben, und Sie sich dafür stark machen.

Vielen Dank

Mit freundlichen Grüßen

